

aussi une ferme, un peu plus loin, où vivait un gros chien.

C'est au sommet d'un grand arbre qu'Aristote vécut son aventure suivante. Il avait découvert qu'il aimait bien grimper et, depuis, il escaladait souvent le lierre sur le mur de la maisonnette et venait s'asseoir sur le faite du petit toit de chaume (en restant bien à l'écart de la cheminée). Il aimait ce perchoir élevé mais la mai-

son était somme toute assez basse tandis que les arbres environnants étaient nettement plus hauts.

Aussi, un beau matin, Aristote choisit-il un grand arbre et bondit du tronc sur la branche la plus basse, puis sur celle d'au-dessus et ainsi de suite, de plus en plus haut. Il se sentait vraiment un chat intelligent.

Mais plus il montait, plus les branches étaient fines et souples, si